

*Uruguay : L'image de Lacalle
Pou et de son administration se
détériore*

Image not found or type unknown

La Havane, 18 novembre, (RHC)- L'image du président Luis Lacalle Pou et de son administration n'est pas très favorable, selon un sondage publié vendredi en Uruguay.

Près de la moitié (48 %) des Uruguayens ont une image négative du président, et ce pourcentage a augmenté de sept points entre août et novembre.

C'est ce qui ressort d'un sondage réalisé par l'Institut de Perception Citoyenne (UPC) entre le 10 et le 14 novembre.

36% des personnes interrogées ont déclaré avoir une image positive du président, 15 % ont déclaré qu'elle n'était ni positive ni négative, et 1% ne savait pas ou n'a pas répondu.

L'étude indique que la perception est plus négative chez les personnes de niveau socio-économique faible ou moyen.

UPC a également posé des questions sur la gestion du président, qui a reçu une opinion défavorable de 44% des Uruguayens, contre 36% qui l'ont approuvée.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/339733-uruguay-limage-de-lacalle-pou-et-de-son-administration-se-deteriore>



Radio Habana Cuba